

保育目標：人間として生きる力を養い、心身ともに健やかな子どもに育てる

うめもりざかほいくえんだより

No.4 2024.7.19(金)

うめもりざか保育園

名古屋市名東区梅森坂4丁目101番地

TEL: (052) 702-8801

FAX: (052) 702-8811

mail:umemorizaka_h@fuji-fukushikai.or.jp

HP:https://umemorizaka-hoikuen.jp



雨空に一喜一憂しながら迎えた当日でしたが、夕方には晴れ、ぶどう組の開幕太鼓で元気に夏まつりをスタートさせることができました。今年は、地域の方からいただいた太鼓のおかげで、迫力がさらに増していましたね。保育園は常に『大人も本気になるっておもしろい!』をテーマにしています。当日の子どもたちだけでなく、大人たちの笑顔も見て、この乳幼児期の今だからこそ子どもと一緒に楽しめる、喜び合えることが大切だと再確認しました。

これからも、子ども・大人たちの笑顔の花をいっぱい咲かせていきましょう!!



太鼓の後
梅ジュースやさんも!

たの 楽しかったね! 夏まつり!

職員劇



エコレンジャー

盆踊り



みんなで大きな
円になって...



最後はお父さんたちの
協力のもと、
花火でフィナーレ!





めん
お面やさん



フルーツ
あめやさん



ボテ
やさん

7/11にはぶどう組の
おみやさんごっこを開催！
全クラスがお買い物に
行きましたよ。

今年度は月一回、地域の未就園児対象の『あそぼう会』を
開催しています。

今月はばなな組と一緒に
参加してくれました。



たいこ 太鼓リハーサル(7/10)



地域の方を招いて太鼓のリハーサル、
『はつらつ長寿』のみなさんを招いて
太鼓の再演。
子どもたちと一緒に、ロックソーランや
盆おどりを楽しんでいただきました。

たいこ 太鼓再演！(7/17)



こどもってステキ

夏まつりに向けて太鼓の練習を毎日行ってきたぶどう組さん。
その姿を見て、机で自主練習(?)に励むも組2歳のSくん →
保育士が「ドーンドーン…」と歌うのに合わせてSくんと共に
真似っこをする子どもたちが一人二人と増えていきました。
そんなある日の夕方、もも組で太鼓ごっこをしていると、園長先生が
笛を持って登場！ その笛の音を聞きつけて、他の乳児クラスの子もわらわらと
集まり、乳児クラス全員で太鼓ごっこを楽しみました。始めは全員が太鼓を
たたいていましたが、園長先生の隣に立ち、パチを横笛にして吹き始める子も
現れ、なんと楽しい大盛り上がりひとときとなりました。
憧れから、やりたい！がまさに体現された出来事でした。



お知らせ&お願い

夏まつりのアンケートのURLを絆ネットにて配信しました。必ず確認していただき、
アンケートのご協力をお願いします。

8月2日(金)3日(土)に梅森坂学区の夏祭りが中央公園であります。
保育園としての引率はありますが、親子で自由に参加してください。

夏になりサンダルで登園する子を見かけますが、必ず運動靴にしてください。
緊急避難時に登園靴を履くことがあります。



駐輪場の出入り口のコンクリートをなくし、
通りやすくしました！



8月の予定

- 5日(月) 身体測定(幼児)
- 6日(火) 身体測定(乳児)
- 9日(金) 平和の集い
- 28日(水) 誕生会
- 29日(木) 避難訓練
- 30日(金) プール大会・プールおさめ

☆15日、16日は市場がお休みのため**弁当持参日**です。

★7/22~8/31は**夏季保育期間**となります。

※職員も研修に出掛けたり、休暇をいただいたりします。

夏季保育期間のうち8/5~17の2週間は、
両親のどちらかがお休みの場合はご家庭での保育に
ご協力くださいますようお願いいたします。

【編集後記】つい先日梅雨入りしたかと思っただけ、もう梅雨明け。す
でにうだるような暑さが襲ってきていますが、そんなこととは構い
なしの元気いっぱいの子もまた。大人も負けていられない！などと
か踏ん張っています。夏ならではの楽しいことをたくさんしつづい
つかの亀さんが歌っていたように、「今日はドラッど過ごしてみようか」
なんて日もつくりながら、今しかないこの時代の子どもの「夏」の
思い出を楽しんでいます。子どもたちから聞く夏の思